

仁愛看護福祉専門学校から「温知会看護学院」へ !!

学校名変更のお知らせ

未だ先の見えないコロナ下ではありますが、皆様方には、ますますご健勝にてお過ごしのこととお喜び申し上げます。

さて、本校、介護福祉科は平成21年4月創設以来、260名余の卒業生を送り出し、地域福祉の向上に貢献してまいりました。しかし、諸般の事情により令和4年3月31日を持ちまして科を閉じることになりました。これまでの皆様方のご支援に心から感謝申し上げます。

令和4年4月からは、開校時の原点に戻り看護師養成の専修学校として改めて歩みを進めることになりました。

新しい校名は、法人名の「温知会」を冠に「**温知会看護学院**」と称することといたしました。

温知会は、論語の為政篇にある「温故而知新」に由来し、その意「故きを温ねて新しきを知る」は、今もって「クリミアの天使」と尊称されるナイチンゲールの看護の心を尊び、技術革新の著しい医療の世界で新しい知識・技術を学ぶ看護師養成校にふさわしい校名と考えております。

私ども教職員一同、これまで培ってきた40年余の伝統と新校名に込めたその思いを基礎として誠実に患者の方々に寄り添える仁愛の心を宿した看護師の養成に全力で邁進してまいり所存でありますので、倍旧のご理解とご支援を賜りますようお願い申し上げます。

令和3年6月吉日

仁愛看護福祉専門学校長 鈴木 敏夫